

# Regionalliga Nordost (Männer) 2016

## Wichtige Änderungen für 2016

Liebe Sportfreunde und Verantwortliche für die Regionalliga,

für die kommende Saison 2016 gelten folgende Regelungen für die Meldung von Mannschaften. Bitte informiert die Ansprechpartner der Vereine in euren Gruppen dementsprechend und zeitnah.

1. Der Regionalligabeauftragte sendet eine Liste mit allen Vereinen und jeweiligen Ansprechpartnern (inkl. Email-Adresse) an die Geschäftsstelle des DJB (mich bitte cc setzen).
2. Jeder Regionalligaverein erhält, sofern er ihn nicht schon hat, einen Zugang zur Seite [www.deutsche-judo-bundesliga.de](http://www.deutsche-judo-bundesliga.de) von Stefan Fischer, dem Admin der Seite.
3. Über diesen Zugang müssen die Daten von Verein und Kämpfer eingegeben werden, sofern diese noch nicht eingegeben worden sind.
4. Die Mannschaftsmeldeliste wird aus dem System generiert. Kämpfer können nur auf die Liste gesetzt werden, sofern diese eine für die komplette Saison 2016 gültige Wettkampflizenz haben (diese ist gültig bis 28.02.2017). **Bitte betont gegenüber den Ansprechpartnern aller Vereine, dass sie ihre Kämpfer informieren, die Wettkampflizenz schnellstmöglich zu verlängern oder zu beantragen.**
5. Die so erstellte Mannschaftsmeldeliste wird zusammen mit den übrigen Unterlagen wie gewohnt an euch Regionalligabeauftragte zur Kontrolle geschickt (gemäß WKO). (Ob die Kontrolle der Wettkampflizenzen durch die RL-Beauftragten hinfällig wird, wird derzeit noch überprüft).
6. Derzeit wird auch noch geprüft, ob zukünftig die Ergebnisse über die Seite [www.deutsche-judo-bundesliga.de](http://www.deutsche-judo-bundesliga.de) von den Vereinen nach dem Wettkampf eingegeben werden müssen. Da die RL in den einzelnen Gruppen sehr heterogen sind (5er/7er-Teams, Zweier-, Dreierbegegnungen, 4 Kampftage oder Turnierform), muss geprüft werden, ob das alles abgedeckt werden kann.

Ich bedanke mich für Euer Engagement im Jahre 2015, wünsche Euch und Eurer Familie eine besinnliche Weihnachtszeit und eine guten Start in ein erfolgreiches Jahr 2016.

Sportliche Grüße

Volker Heyer

**Noch wichtiger!!!**

**Nur noch zwei Kämpfe in der Bundesliga parallel zur Regionalliga!!!**

Liebe Sportfreunde,

am vergangenen Samstag hat die Mitgliederversammlung des DJB folgenden Anträgen zugestimmt. Diese Änderungen kommen ab nächstem Jahr (siehe auch Anhang):

1. Reduzierung des Mannschaftsdoppelstarts von drei auf zwei parallele Einsätze in Bundes- und Regionalliga 2. Verschärfung der Sanktionen bei Rückzug von Mannschaften 3. Verfahren bei Gleichstand in der Abstiegsrunde 1. BL

Es gelten die Formulierungen in der Wettkampfordnung für 2016

Bitte beachtet diese Änderungen bei Euren Saisonplanungen.

P.S. Ich bitte die Regionalligabeauftragten, die Vertreter der Regionalligavereine zu informieren.

Sportliche Grüße

Volker Heyer

Ligareferent im DJB

Stand: 28.12.2015